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EN UN AÑO, SEGUIMOS MEJORANDO LA PERCEPCIÓN DE 
SEGURIDAD EN COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ  

 

• Agradece el Alcalde el apoyo de las fuerzas armadas en la atención que se brinda en los operativos 
de seguridad, en el combate a chelerías y en los casos de emergencia.  

• Destaca el apoyo en situaciones como la explosión de una vivienda en el pueblo de Los Reyes 
cuando, hace un mes exactamente, ocurrió esta tragedia.  

• Informa el alcalde que se ha brindado apoyo a deudos y víctimas de la explosión con programas 
sociales, apoyo para renta, alimentos y reparación de daños, así como asesoría jurídica y sostiene 
que esta ayuda continuará. 
 

Los resultados de la encuesta sobre percepción de inseguridad (ENSU-
INEGI) que mantienen a Coyoacán como la cuarta alcaldía donde la gente 
se siente más segura, es producto del trabajo coordinado entre niveles de 
gobierno e instituciones, señaló Giovani Gutiérrez Aguilar, titular de la 
demarcación.  
 
Este martes el Alcalde, al encabezar la reunión semanal del Gabinete de 
Seguridad en el que se ponderan y valoran las acciones emprendidas de 
la semana, así como los temas a atender en materia de seguridad, hizo 
un reconocimiento a las fuerzas armadas representadas en la Guardia 
Nacional, la Marina y la SEDENA, así como a la SSC, con quienes se trabaja 
en conjunto.  
 
“Cada vez que les hemos solicitado su apoyo, su respaldo, para los 
recorridos de seguridad, para desmantelar chelerías ilegales, para apoyo 
en casos de emergencia como fue la explosión en una vivienda en el 
pueblo de Los Reyes hace precisamente un mes, ahí están, auxiliando a la 
población”, recordó el Alcalde y añadió:  
 
“Hace precisamente un mes y un día que ocurrió esa tragedia -el 21 de 
septiembre- y desde esa fecha, no hemos dejado de estar cerca del 
pueblo de Los Reyes. La Alcaldía ha estado acompañando desde el mismo 
momento de los hechos. A la fecha seguimos apoyando con programas 
sociales como el de Ayudas Humanitarias, con recursos para apoyar la 



 

reparación de daños, de renta de vivienda a los damnificados, con ayuda 
a quienes perdieron a un familiar, entre otras cosas”, recordó. 
 
Giovani Gutiérrez informó también que se logró establecer una mesa de 
diálogo entre las familias afectadas y la Fiscalía descentralizada en 
Coyoacán, con quienes se mantiene una reunión semanal en la que se les 
informa de los avances en las indagatorias que están en curso, pues 
ahora el tema está en manos precisamente de las autoridades judiciales.  
 
“Decir que estos resultados positivos que han hecho que en un año 
Coyoacán haya disminuido la percepción de inseguridad, de 47.5 a 41.2  
por ciento, y que en el último trimestre de este año siga una tendencia a 
la baja, es resultado del esfuerzo conjunto; por ello quiero reconocer y 
agradecer el apoyo que nos han brindado para lograr estos resultados”, 
indicó. 
 
Durante la reunión de este martes estuvieron presentes los integrantes de 
organismos, dependencias e instituciones dedicadas a las tareas de 
seguridad como la Guardia Nacional, la Fiscalía, Participación Ciudadana 
de la CDMX, la Comisión de Derechos Humanos de la capital e integrantes 
del gabinete de la Alcaldía, entre otros.  
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